

Seid rein, Er schenkt Leben

von Bruder Thomas Gebhardt

Johannes 15:3

Ihr seid schon rein um des Wortes willen, das ich zu euch geredet habe.

Immer wieder schrieb ich Euch nun in den vergangenen Wochen über die frohe Botschaft: "Ihr seid schon rein". Der Herr Jesus bestimmt uns in Seiner großen Gnade und Barmherzigkeit dazu Reben zu sein an dem Weinstock, welcher ein Bild für IHN ist. ER zeigt uns, dass ER uns mit allem versorgen wird, was wir benötigen, erwartet aber, dass wir Frucht bringen. Wir haben in den vergangenen Tagen von ganz unterschiedlicher Art von Frucht gehört. Da war es zum einen so, dass wir andere Menschen auf den Herrn Jesus aufmerksam machen sollen, sie zu IHM bringen sollen. Wir sahen auch, dass wir die Frucht des Geistes bringen sollen: "Liebe, Freude, Friede, Langmut, Freundlichkeit, Güte, Treue, Sanftmut und Selbstbeherrschung" und heute komme ich auf noch eine Frucht - die Heiligung! Heiligung hängt eng damit zusammen, dass wir Frucht bringen und der Herr uns deshalb immer mehr reinigen kann, damit wir fähig werden mehr Frucht zu bringen. Die Bibel sagt:

Römer 6:22; 23

Jetzt aber, da ihr von der Sünde frei und Gott dienstbar geworden seid, habt ihr als eure Frucht die Heiligung, als Ende aber das ewige Leben.

Denn der Lohn der Sünde ist der Tod; aber die Gnadengabe Gottes ist das ewige Leben in Christus Jesus, unserem Herrn.

Die Bibel nennt Heiligung auch eine Frucht! Aber was bedeutet Heiligung? Heiligung bedeutet, dass ich mich oder Du dich für eine besondere Sache absondern. Nun, zum einen lieben die Menschen allgemein nicht sich abzusondern. Jeder läuft gerne mit der großen Masse, aber neben all der anderen Frucht, die wir bringen können, ist gerade die Absonderung die Frucht, die am Ende die wunderbare Erfahrung des ewigen Lebens hat. Die ist auch ein wunderbares Geschenk, welches der Herr uns macht. Wir sehen dies auch bei dem, was der Herr Jesus sagt:

Markus 10:29-30

Jesus aber antwortete und sprach: Wahrlich, ich sage euch: Es ist niemand, der Haus oder Brüder oder Schwestern oder Vater oder Mutter oder Frau oder Kinder oder Äcker verlassen hat um meinetwillen und um des Evangeliums willen, der nicht hundertfältig empfängt, jetzt in dieser Zeit Häuser und Brüder und Schwestern und Mütter und Kinder und Äcker unter Verfolgungen, und in der zukünftigen Weltzeit ewiges Leben.

Manchmal ist es so, dass selbst unsere Verwandtschaft nicht konsequent den Weg mit dem Herrn Jesus gehen will. Wir können niemanden zwingen, aber wir können uns absondern. Meine lieben Freunde, wir werden wirklich wunderbar in dieser und in der kommenden Zeit gesegnet, aber wir müssen den Mut haben dem Herrn Jesus zu folgen auch wenn wir ganz allein sind, niemand mitkommt. Am Ende, wir können es auch hier lesen, steht ewiges Leben!

Es wird wunderbar sein. Die Menschen können sich das gar nicht so richtig vorstellen. Aber es wird herrlich sein immer in Gottes Nähe leben zu dürfen. Die Bibel sagt dazu dies:

Johannes 10:10

Der Dieb kommt nur, um zu stehlen, zu töten und zu verderben; ich bin gekommen, damit sie das Leben haben und es im Überfluß haben.

Kannst Du das begreifen? Der Herr Jesus ist gekommen, dass Du Leben hast und dies im Überfluss. Wie wunderbar ist doch dies! Die Bibel sagt, wir können heute schon vom Tod zum Leben hindurchdringen, um dann für immer in Gemeinschaft mit Gott zu sein. Dein Leben kann heute anfangen! Die Bibel sagt:

1.Johannes 5:11-13

Und darin besteht das Zeugnis, daß Gott uns ewiges Leben gegeben hat, und dieses Leben ist in seinem Sohn. Wer den Sohn hat, der hat das Leben; wer den Sohn Gottes nicht hat, der hat das Leben nicht. Dies habe ich euch geschrieben, die ihr glaubt an den Namen des Sohnes Gottes, damit ihr wißt, daß ihr ewiges Leben habt, und damit ihr (auch weiterhin) an den Namen des Sohnes Gottes glaubt.

Denke einmal über diesen Text etwas nach und freue Dich dann an dem, was Dir Gott geschenkt hat, und komm morgen wieder Gottes Wort zu lesen!